



《大津町3つの約束》 ・あいさつをする ・時間を守る ・人の話を聞く

## 隣保館学習

新型コロナの関係で、しばらく実施できなかった隣保館学習ですが、今年度は全学年で実施します。6月4日（火）に1・2年生、5日（水）に3・4年生が護川小学校の子どもたちと一緒に、隣保館が何のために作られ、そこでどのような活動が行われているのかなど、指導員の先生方に丁寧に教えていただきました。自分たちが住んでいる大津町にこのような場所があることを初めて知



った、あるいは初めて来た、という子どもも多く、知ること、そしてその場で学ぶことの大切さを改めて感じることができました。本日午後7時からPTA人権委員会による保護者対象の隣保館学習が、そして19日（水）には5・6年生の隣保館学習が行われます。今年子どもたちと保護者が同じ時期に隣保館学習を行い、親子で人権について考えてもらうことにしています。

## 出張 花笠音頭



近くにあるつくしの里へ1~3年生が出かけ、利用者の方に運動会で踊った「花笠音頭」を披露しました。「来てくれてありがとう」「上手だったよ」と、利用者の方から声をかけていただき、子どもたちも嬉しそうでした。コロナで途絶えていた交流を今年は増やしていきたいと思えます。

## AED講習&引き渡し訓練

6月8日（土）に土曜授業を実施し、親子でのAED講習と引き渡し訓練を行いました。AED講習では子どもたちも心臓マッサージに挑戦し、大変さと共に命を守る大切さを感じていました。



その後、子どもたちを安全に下校させるための引き渡し訓練を行いました。今年はドライブスルー方式で行いました。予想以上に受付（確認）に時間がかかり、正門付近で渋滞してしまいました。（地域の皆様、ご迷惑をおかけしました）今回の反省を受けて、今後に向けて受付（確認）の方法や、場所等の改善を図っていきたいと思います。土曜日にも関わらず多数のご参加ありがとうございました。